

Fecha 13.04.2020	Sección Nación	Página PP-3
----------------------------	--------------------------	-----------------------

ECHAN A ANDAR CAMPAÑA ANTI-AMLO En redes sociales, bajo varios hashtag, se desató una campaña para pedir la renuncia del Presidente;

ALIMENTAN *HASHTAG* QUE EXIGEN RENUNCIA DE AMLO

· **POR LA CRISIS SANITARIA**, el alza en los índices delictivos y lo que consideran yerros de su gestión, en Twitter se han multiplicado los *hashtag* que exigen la renuncia del presidente Andrés Manuel López Obrador.

#AMLOSeVa, *#AMLORenuncia*, *#FueraAMLO*, *#AMLOMiente*, *#EIPeorPresidenteDeLaHistoria*, *#AMLOFracasoPresidencial*, *#AMLOMiente*, y *#AMLOFueraYa*, son algunos de los *hashtag* que han sido tendencia en México durante las últimas semanas.

Incluso, en la plataforma change.org existen también peticiones que esperan recabar firmas para que el jefe del Ejecutivo deje su cargo.

Una de ellas fue difundida por Alejandro Montemayor, quien pide la dimisión del presidente, al considerar que presenta un “deterioro mental”.

“Ante los cada vez más recurrentes pensamientos confusos del presidente y evidenciando él mismo su enfermedad mental, y mostrando la incapacidad para garantizar la seguridad de todos los Mexicanos más todas las locuras, decisiones absurdas, con

tremenda evidencia de su desequilibrio mental. Los invitamos a votar, para que AMLO sea destituido a la brevedad, pues es imposible que una persona que sufre evidentemente de sus facultades mentales, gobierne un país”, se señala en la petición, que hasta ayer había recabado 2 mil 373 firmas.

De igual forma, se menciona que alguno de estas iniciativas es apoyada por Francisco Martín Moreno.

En el referido sitio existe otra petición signada por Todos Unidos Por México, en la que se aborda la creciente inseguridad que enfrenta el país, debido a la estrategia del Gobierno federal.

“El problema de inseguridad ha estado en nuestro país desde hace años, es cierto, pero también es cierto que Andrés Manuel López Obrador prometió que en 6 meses acabaría con toda la violencia, no han pasado solo 6 meses, si no más de 1 año, y esto no ha cesado, YA BASTA!, nos ha demostrado AMLO y su gabinete que no son capaces de dar paz y tranquilidad”, señala esta exigencia.

María Cabadas

